
Vanessa Mai: Liebes-Knatsch wegen Schuh-Tick

Ihr Eheglück mit Andreas Ferber präsentiert Schlagerstar Vanessa Mai gerne auf ihren Social Media-Kanälen. Doch für Ärger im Paradies sorgen zwei Themen: Schuhe und Rasenmähen. Das jedenfalls verrät die Sängerin am Samstag in Barbara Schönebergers Radio-Talk „Mit den Waffeln einer Frau“.

Köln, 16. Mai 2019 – „Ich bin ein ganz normales, bodenständiges Mädels aus Backnang.“ So lautet jedenfalls die Selbsteinschätzung von Schlagerstar Vanessa Mai im Gespräch mit Barbara Schöneberger. Außerdem gebe sie nicht viel Geld aus – es sei denn, es geht um Schuhe. Da werde sie regelmäßig schwach. „Ich bin ja auch eine typische Frau. Ich kaufe gerne Schuhe. Das ist einfach so bei mir.“ Ehemann Andreas Ferber zeige da allerdings wenig Verständnis. Vanessa Mai: „Der ist ja ein typischer Schwabe. Schaffe, schaffe, Häusle baue – das ist so schlimm. Er sagt ja immer, wenn ich nicht mehr dort leben würde, wäre Backnang pleite.“ Doch sie fügt beruhigend hinzu: „Ich finde es aber auch gut, dass er so ist.“

Vanessa Mais Gatte lege seinerseits eher Wert auf zukunftsorientierte Investitionen. „Er sagt immer: Wir haben ein Haus, wir haben einen Garten, wir haben einen Hund. Das ist für die Zukunft – und auch das ist gut so.“ Apropos Garten: „Der Rasen liegt erst seit Neuestem. Vor Kurzem hat Andreas ihn das erste Mal gemäht. Ich habe es gesehen – ab sofort mähe ich den Rasen. Der sah nämlich aus wie ein gerupftes Huhn.“

Das komplette Interview gibt es am Samstag, den 18. Mai ab 11:00 Uhr in der Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ auf [barba radio](http://barbaradio.de). Das Format läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr. *barba radio* ist auf www.barbaradio.de und via [App](#) zu empfangen. Die *barba radio*-App ist sowohl im App-Store als auch im Google Play Store erhältlich.